

2005年8月2日(火)

(第3種郵便物認可)



文化活動団体代表
「熟塾」原田 彰子

新聞時評



記に託した広島原爆への
思いを聞き、自主上映映画
「夏少女」の鑑賞会を開いた
時に痛感した。

月6日、大阪大空襲に詳し
い小山仁示・関西大学名誉
教授の案内で大阪国際平和
センターを見学し、終戦前
日の8月14日に京橋で1つ
小泉首相の靖国参拝問題や
政府による新しい追悼施設
建設の是非が問われている
慰靈碑を訪れ、犠牲者を追
悼し、戦争体験を聞く会を
開くことにした。

8月6日がやってくる。
広島、そして長崎に世界で
初めて原子爆弾が投下され
て60年の暑い夏だ。

私が、「継承」の軌跡をた
どれたように。記者として、
次世代を担う一人として、
埋もれ行く記憶に息を吹き
込むことが大切な仕事だ
と、自覚できたのだから」

本人一人一人の歴史認識か
もしれない。

人類を、平和につなぎと
める大きなくさびとして、
広島や長崎のことは忘れて
はならないが、一人一人が、
自分の住んでいる町で60
年前に何があったのか」と
身近な戦争体験者の声に耳
を傾け、そして、街角にあ
る慰靈碑に手を合

1945年
崎長・嶋

「戦中戦後史」検証、地域面でも続けて

させることも大切
だ。

た。その日その日の話が読
み切りで、掲載日にまつわ
る60年前の戦況を中心には
人々の暮らしもありや、日記
につづられた思いが丹念に
記録されている。臨場感あ
る写真からは、当時の日本
の空氣を感じ取ることができ
る。

問われる歴史観

戦争体験者から直接話を
聞くことの大切さは、私が

ささらに、4月に5回シリ

文化団体「熟塾」を旗揚げ

して5年目の00年8月、脚

本家・早坂曉氏を大阪に迎

え、代表作の「夢千代日

体験者の声を

前の大坂のことを余りにも
知らなさ過ぎる……。深い

この論評は大阪本社発行
の紙面をもとにしました。

一ズで掲載された『消えゆ
く声を追って』ヒロシマ被
爆60年』は出色だった。最

年に始まっ
た。その日その日の話が読
み切りで、掲載日にまつわ
る60年前の戦況を中心には
人々の暮らしもありや、日記
につづられた思いが丹念に
記録されている。臨場感あ
る写真からは、当時の日本
の空氣を感じ取ことができ
る。

聞くことの大切さは、私が
文化団体「熟塾」を旗揚げ
して5年目の00年8月、脚
本家・早坂曉氏を大阪に迎
え、代表作の「夢千代日

前の大坂のことを余りにも
知らなさ過ぎる……。深い
この論評は大阪本社発行
の紙面をもとにしました。